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由央视一套推出的公益寻人栏目《等着我》第三季将回归周日
晚间黄金档。节目主持人倪萍在接受采访时，谈到了三年来与《等
着我》的缘分，“我在这里倾听了三年，也被感动了三年。”

56岁的倪萍说《等着我》让她学会了更多的倾听而不只是表
达。“做《等着我》不用去提前设计，只需要我坐在这里倾听就行，有
时候嘉宾说一个多钟头，我一句话都没说。比如最近录制的一期节
目，一个三十多岁的男人，在你面前诉说他的经历，有一个瞬间我觉
得很感动，能得到他们如此的信任，和他们共同分享苦难，以及幸
福。”

最开始时，《等着我》因倪萍的复出而受到关注，但倪萍真的重
新回到央视的舞台上，人们更关心的反倒是节目本身。已经播出的
两季，这档素人节目牢牢占据着周末黄金档收视榜。形式上，节目
是最简单的棚内操作。两张沙发，一条大道，两边观众。嘉宾上，除
了倪萍、舒冬两位主持人，其他嘉宾要么是公安部打拐办的，要么是
慈善代表。最受瞩目的则是出现在舞台上的普通人，十几分钟的讲
述，一段有关命运的变故、失落、流浪、煎熬、不甘和拼争逐渐呈现，
让人沉浸其中。在舞台中心那道红门开启前，当事人能否久别重
逢、破镜重圆或者梦想成真成了最大的悬念。 钟和

《等着我》第三季回归央视一套黄金档
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“侯亮平”曾考虑过
由陈道明出演，“赵处长”
最先找到的是范伟

有网友发现，《人民的名义》总制
片人和总出品人竟然是《家有儿女》
里的“夏东海”高亚麟！有评论称：

“原来他才是幕后‘大BOSS’。”据悉，
嘉会文化是《人民的名义》最大投资
方，占比40%，公司创始人高亚麟因
此成为这部电视剧的总制片人之一。

这次高亚麟成为《人民的名义》
里最大投资方，原因竟然是之前多个
主投资方、发行方因觉得风险太大、
成本太高而退出。“大家撤资之后，惊
了我一身冷汗，李路导演跟我说，要
不要多拿点股份？我说行，这才又拿
了20%的份额。”最终，五家公司共出
资1.2亿元拍摄，湖南卫视出资2.2亿
元买下。 钟和

陈道明曾对“侯亮平”感兴
趣，范伟因档期婉拒“赵处长”

随着一部《人民的名义》热播，张丰毅、侯勇、吴刚、张志坚、许
亚军等戏骨的同台飙戏也为观众津津乐道，这也让这几个主要人
物被称为剧中“汉东市”的代表，网友们昵称他们为最红男子天团

“汉东boys”，并笑称：“谁能比他们更红？”
吴刚扮演“李达康”，现在他的每一条微博都受到了网友的关

注；饰演“高育良书记”的张志坚也自我调侃“听说我也有了英文
名儿”；“陈岩石”白志迪也开了微博发布《人民的名义》拍摄花絮，

“郑西坡”李光复、“蔡成功”张晞临等人的微博都被广大网友围
观。但是，“汉东boys”最早并不是这个阵容。据悉，在项目前
期，剧组与陈宝国、李幼斌等演员都联系过，陈道明还担任剧组顾

问，并有意出演剧中角色；片方还找过王学圻出演最高检的检察
长一角，也找过李雪健老师出演陈岩石，最终都因档期不凑巧等
各种原因没参与进来。

早在开播之前，导演李路接受采访时曾表示，刚开始“侯亮
平”这个角色人物设定在50多岁，最早确实有几个候选者，甚至
陈道明也曾表现出对这个角色的兴趣。后来，李路考虑到演员的
整体年龄以及演员的搭配，就将侯亮平的年龄段下调至了40岁
上下，最终挑选了从外形到气质都符合的陆毅。

此外，编剧周梅森透露，当时赵德汉这个角色首先想到的是
找范伟来演：“范伟是我提出来的，但因为他有事临时来不了，后
来侯勇来了。”

有趣的是，侯勇本人透露他一开始也并不想要演赵处长。“原
来找我演的官比赵处长大。因为我档期上掰不开，所以还是答应
给他演了这么个角色。”

他们也曾跟经典角色擦肩而过
除了陈道明、范伟等因种种原因错过角色外，还有不少演员

曾跟经典角色擦肩而过。
日前，曾在《甄嬛传》中饰演“欣贵人”一角的万美汐在电视

节目中透露，当年因为“太懒”错失“华妃”这个角色。万美汐说，
其实比起其他人，自己很早就拿到剧本，不过因为懒惰又不太愿
意试戏，所以就一直摆在一旁没看，导致错过许多好角色。

万美汐说，依照过去的演出经验，在《甄嬛传》中她本来应该
可以演“华妃”，没想到后来去试戏时，只剩“欣贵人”和“富察贵
人”可以挑选了。万美汐认为“欣贵人”的戏份比较多，因此选了
这个角色。不过她此前曾透露过，当时富察贵人的衣服、首饰她
也全都试过，但因为没有参加试戏，最后导演依照外形特点做出

调整，让她扮演欣贵人。万美汐坦言，心里的确很难受。
其实，遗憾错过《甄嬛传》的还有周迅。导演郑晓龙曾表示：

“《甄嬛传》在定下孙俪前也考虑过周迅，但业内的人都说她不拍
电视剧，我们就打消了请她的想法。后来周迅还很遗憾地说，自
己没说不拍呀，只要是好剧。”而周迅本人则在接受采访时表示：

“当时我在拍一部电影，时间不合适。我也很遗憾，特别是看了
《甄嬛传》之后，觉得这部剧太精彩了，导演真是太有水平了。”后
来，周迅和郑晓龙导演合作了剧版《红高粱》，如今她又再出演
《如懿传》，大概是想弥补这个遗憾吧。

此外，《卧虎藏龙》本来邀请舒淇出演，后来却成就了章子
怡。还有爆料称，钟汉良因档期原因拒绝过出演《流星花园》的

“道明寺”和《步步惊心》的“四爷”……如果这些角色换了人出
演，会是什么感觉？粉丝们大可发挥想象。
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《人民的名义》在湖
南卫视开播至今，老戏骨

们挨个登场亮相，粉丝量剧
增。但近日该剧编剧和导演透
露，陆毅饰演的侯亮平一角原来
曾考虑过由陈道明出演，“赵处
长”最先找到的是范伟，可惜种
种原因他们都跟《人民的名
义》错过了。 钟和

“汉东boys”
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第67届世
姐赛总决赛将
在海口三亚等
城市举办

本报讯 第67届世界小姐总决赛
将在中国举办。近日，世界小姐机构
和新丝路集团在深圳签署十年战略合
作备忘录，并联合宣布这一消息。而
深圳、海口、三亚等城市将成为今年世
姐赛开幕式、巡游日、总决赛等系列活
动的大舞台。

在世界小姐全球总决赛启动仪式
上，主办方透露，今年的世界小姐赛事
将以深圳、海口、三亚等几大城市为
首，全国联动举办开幕式、国际时尚文
化大秀、世姐巡游日、全球总决赛等系
列活动，充分向世界展示中国文化和
特色。

新丝路集团总裁李冰表示，世界
小姐总决赛在中国的举办，将促进时
尚产业的发展和创新，对中国的经济
发展和文化交流起到巨大的推动作
用，同时也使多元化的中国文化走向
国际。

“世界小姐在三亚举办过6次总
决赛，三亚就像我的家一样。”世界小
姐机构主席莫莉夫人亦表示期待，今
年的世姐赛将在中国多个城市举办活
动，这更促进了中西方的文化交流，丰
富了世界小姐的文化内涵。世界小姐
赛事创办于1951年，至2016年，世界
小姐大赛已在20多个国家和地区成
功举办了66届，赛事覆盖全球140多
个国家。 记者 徐一凡

最早并不是这个阵容


